

SUMMARY

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI OPTIMALISASI PELAKSANAAN PERAWATAN METODE KANGURU DI PERINATOLOGI RSUD CENKARENG

Created by RAWATI SIMANJUNTAK

Subject : ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
OPTIMALISASI PELAKSANAAN PERAWATAN
METODE KANGURU DI PERINATOLOGI
RSUD CENKARENG

Subject Alt : ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
OPTIMALISASI PELAKSANAAN PERAWATAN
METODE KANGURU DI PERINATOLOGI
RSUD CENKARENG

Keyword : : Optimalisasi PMK, Perinatologi

Description :

Perawatan Metode Kanguru merupakan suatu cara khusus dalam merawat bayi berat lahir rendah. Perawatan ini dengan cara melakukan kontak langsung antara kulit bayi dengan kulit ibu. Kontak langsung ini berguna untuk membantu perkembangan kesehatan bayi melalui peningkatan kontrol suhu, menyusui, pencegahan infeksi, dan kontak ibu dengan bayi mulai dari ruang perawatan dan diteruskan di rumah.

Tujuan: Mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi optimalisasi pelaksanaan metode kanguru di ruang perinatologi RSUD Cengkareng.

Metode Penelitian: Metode penelitian yang digunakan deskriptif analitik dengan desain cross sectional. Sampel yang digunakan adalah perawat yang bertugas di ruang Perinatologi RSUD Cengkareng sebanyak 21 responden dengan teknik total sampling.

Hasil penelitian: Sebagian besar responden belum optimal dalam melakukan PMK yaitu sebesar 61,9%, sarana prasarana yang belum lengkap 66,7%, petugas yang belum terlatih sebesar 66,7%, pelaksanaan PMK yang belum sesuai SPO sebesar 66,7%. Hasil uji statistik chi square test menunjukkan ada pengaruh sarana prasarana, petugas yang terlatih dan SPO tentang PMK terhadap optimalisasi pelaksanaan PMK dengan p value < 0,05

Kesimpulan: PMK di RSUD Cengkareng belum optimal karena sarana prasarana yang belum lengkap, petugas masih ada yang belum terlatih dan pelaksanaan PMK belum semua sesuai SPO.

Rekomendasi: Pelaksanaan PMK yang optimal perlu dukungan ketersediaan sarana prasarana dan alat yang memadai, SDM yang terlatih dan kepatuhan pelaksanaan SPO.

Date Create : 29/08/2014

Type : Text

Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduid_201233095
Collection : undergraduid_201233095
Call Number : 610 SIM a
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor